

REGRESO MIGUEL LITTIN

El cineasta chileno Miguel Littin regresó el sábado a Santiago, luego de dictar una conferencia en la Universidad de COLUMBIA —Nueva York— en un seminario internacional sobre el tema: "Arte y Sociedad". En su charla, Littin enfocó el camino hacia una nueva cultura descolonizada y desalienada y enmarcada en el rescate de nuestros propios valores.

Desde Nueva York, Miguel Littin envió su película "EL CHACAL DE NAHUELTORO" a la muestra internacional de cine de Australia, en la que participarán, el mes próximo, 12 films de todo el mundo, previamente seleccionados entre los que recibieron mejores críticas en los festivales europeos y latinoamericanos del año pasado.

Además, el 4 de mayo próximo, "EL CHACAL DE NAHUELTORO" participará en Caracas —Venezuela—, en la Semana del Cine Latinoamericano, organizada por la Cinemateca Nacional de ese país, por la revista CINE AL DÍA, y por la Distribuidora del Tercer Mundo.

La selección principal de la SEMANA incluye el film brasileño "Antonio das Mortes" de Glauber Rocha; "Yawar Malku", del boliviano Jorge Sanjinés; "La Hora de los Hornos" (2.a y 3.a parte) del argentino Fernando Solanas; "Tercer Mundo - Tierra Guerra", del cubano Julio García Es-

DE NAHUELTORO", de Miguel Littin.

La productora cinematográfica chilena que dirige Miguel Littin, enviará también a Caracas un cortometraje en 16 milímetros titulado en idioma mapuche "Ngutuyin Mapu" ("Recuperemos nuestra Tierra") dirigido por el joven realizador nacional Carlos Flores y Guillermo Chan.

690236

LA PRENSA, Spt 90 36-10-1971, p. 16

Regresó Miguel Littin. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Regresó Miguel Littin. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile